
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 23.03.2018 n.1 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemiladiciotto, il giorno ventitre del mese di Marzo alle ore 10,00 si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare, giusta convocazione tramite e-mail del 20.03.2018, per  trattare  

il seguente o.d.g.:1) Variante al piano di lottizzazione di cui alla delibera consiliare n.67 del 

08.04.1998. Località Bruca fondo Specchiale. Ditta Guarino S.r.l.

2)Regolamento per la istituzione della figura dell'ispettore ambientale volontario 

comunale(IAVC).Approvazione.

Viene aggiunto al punto 3 la proposta di deliberazione trasmessa in data 22.03.2018 dal 

Presidente del Consiglio ad oggetto:Piano delle Valorizzazioni e Alienazioni 

Immobilioari(art.58, legge 133/2008).Approvazione.

Sono presenti la presidente Iurato Maria T.,i componenti Alfano Daniele,Giannone 

Vincenzo, Scimonello Guglielmo giusta delega del Consigliere Bonincontro Lorenzo e il 

Capo Settore Ing. G.Carbone.

Essendoci il numero legale la riunione inizia.

La presidente pone in trattazione il 1° punto all'o.d.g e passa la parola all'img. G.carbone 

per relazionare in merito.L'ingegnere relaziona dettagliatamene la proposta e con l'apporto 

delle planimetrie della proposta, da chiarimenti alle domande poste dai consiglieri.La 

commissione all'unanimità dei presenti esprime parere favorevole.

Prima di passare alla discussione del 2°punto dell'o.d.g. in merito allo stesso, la presidente 

prende atto e comunica ai rispettivi componenti della commissione che alla già proceduta 

richiesta di convocazione congiunta avanzata dalla medesima congiuntamente con il 

presidente della I^ commissione , prende atto della risposta del Presidente del 

Consiglio,che” pertanto la richiesta non può essere evasa”.

La presidente fa rilevare che all'art.11 comma 2 del vigente regolamento per il 

funzionamento delle commissioni consiliari permanenti vi si legge” La seduta congiunta di 

due o più commissioni deve essere convocata, in ogni caso nei termini revisti dal presente 

regolamento qualora lo richiedono almeno quattro consiglieri”. La presidente a conclusione 



fa rilevare che la richiesta rimasta inevasa era sottoscritta da sei consiglieri e che il 

Presidente del Consiglio in ogni caso doveva procedere con la convocazione.

Alle ore 11,05 entra l'ing. G.Spanò e partecipano alla riunione i Consiglieri Morana 

Concetta e Trovato Rita.

La presidente passa la parola all'Ing. G.Spanò per relazionare in merito ai punti 2 e 3 

dell'o.d.g. L'Ingegnere relaziona dettagliatamente le proposte e da chiarimenti alle 

domande poste dai consiglieri.

In merito al punto 2 la commissione esprime parere favorevole all'unanimità dei presenti, 

riservandosi di presentare opportuni emendamenti migliorativi della proposta.

In merito al punto 3 la commissione esprime parere favorevole all'unanimità dei presenti, 

proponendo all'A.C. di predisporre un cambio di destinazione d'uso per gli immobili di 

particolare pregio, al fine di incrementarne il valore.

Alle ore 12,00 la seduta è chiusa.

Il Verbalizzante Presidente della Commissione   

 f.to G.Donzella    f.to Iurato Maria Teresa
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